



DOS DE LAS VÍCTIMAS ERAN POLICÍAS DEL ESTADO

Jornada violenta deja 5 muertos en Zacatecas

Hechos. Los habitantes de diversos municipios reportaron balaceras y ataques con artefactos explosivos

Al menos cinco personas murieron en Zacatecas, durante distintos hechos violentos registrados en la madrugada de ayer.

El primero ocurrió en el municipio de Guadalupe, en la calle Justicia de la colonia Ojo de Agua de la Palma, donde perdieron la vida un hombre y una mujer.

El sonido de los disparos alertó a los vecinos, quienes avisaron a las autori-

dades pero cuando éstas llegaron, los heridos ya no tenían signos vitales.

El hombre fue identificado como elemento activo de la Policía Penitenciaria, informó la Vocería de la Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad mientras que de la mujer no se dieron a conocer detalles.

El segundo ataque ocurrió horas después sobre la vialidad de tránsito pesado, cerca del fraccionamiento Colinas del Padre, en la ciudad de Zacatecas.

Un motociclista recibió impactos con armas de fuego; cuando llegaron los elementos de seguridad confirmaron que la víctima era un

policía metropolitano que estaba en su día de descanso.

Con estos decesos, la cifra de efectivos víctimas de homicidio durante 2022 se eleva a 57.

ENFRENTAMIENTO EN JEREZ

En Jerez ocurrió un enfrentamiento entre un grupo armado y las fuerzas de seguridad que dejó dos delincuentes muertos, informó en conferencia de prensa Adolfo Marín, secretario de Seguridad Pública de la entidad.

El funcionario añadió que aseguraron dos armas de fuego y el mismo número de automóviles.



ANC-PROCLUM/GETTY IMAGES

FIN DE SEMANA

5 personas

murieron durante distintos hechos violentos en dos municipios de Zacatecas, este domingo

57 policías

han perdido la vida en actos violentos en lo que va del presente año

En la colonia Frentes Populares se reportó el incendio de una casa por un posible artefacto explosivo, informaron diarios locales.

Mientras que en la colonia El Molino, de la zona centro, se escucharon detonaciones por arma de fuego.

Por la mañana, familiares y amigos del activista José Zapara y de Raúl Sánchez marcharon en el centro de la capital para exigir justicia por el asesinato, a manos de un comando armado, de los jóvenes, mientras reparaban una chapa. /24HORAS